



**ABSTRAK**

**MEKANISME PEMECAHAN LAHAN DAN PEMBAYARAN PAJAK BUMI DAN BANGUNAN PEKOTAAN DAN PEDESAAN (PBB-P2) DI DINAS PENDAPATAN DAERAH KABUPATEN PELALAWAN**

**Oleh:**

**TARUNA IRAWAN**

**NIM. 01376105572**

*Penelitian ini dilakukan di Kabupaten Pelalawan pada bulan Januari sampai dengan Februari tahun 2016 di Dispenda Kabupaten Pelalawani. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Mekanisme pemecahan lahan dan pembayaran pajak bumi dan bangunan perkotaan dan pedesaan di Dinas Pendapatan Daerah Kabupaten Pelalawan. Sedangkan manfaat dari penelitian ini yaitu untuk memberikan sumbangan mengenai ilmu pengetahuan tentang bagaimana Mekanisme pemecahn lahan dan pembayaran pajak bumi dan bangunan perkotaan dan pedesaan (PBB-P2) di DISPENDA Kabupaten Pelalawa. di kondisi Negara Indonesia sekarang ini Permasalahan yang sering terjadi adalah tentang perpajakan karena sektor perpajakan lebih besar pendapatannya dalam meningkatkan sektor perekonomian dan sektor pembangunan, namun tidak sesuai dengan yang diharapkan karena kurangnya kesadaran masyarakat dalam melakukan kewajiban pembayaran pajak. Dalam melakukan penelitian tentang permasalahan ini, penulis menggunakan metode pengumpulan data observasi. Sedangkan jenis dan sumber data penelitian yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari Dinas Pendapatan Daerah Kabupaten Pelalawan. Berdasarkan hasil penelitian di lapangan diperoleh kesimpulan bahwa Mekanisme pemecahn lahan dan pembayaran pajak bumi dan bangunan perkotaan dan pedesaan (PBB-P2) di dinas pendapatan daerah Kabupaten Pelalawan sistem pemungutan pajak PBB-P2 telah sesuai dengan keadaan yang sebenarnya, di mana masyarakat melaporkan pajaknya sendiri, dan kemudian melakukan pembayaran di DIPENDA Kabupaten Pelalawan atau BANK terdekat.*

**Kata Kunci :** *Mekanisme Pemecahan Lahan dan Pembayaran Pajak Bumi dan Bangunan Perkotaan dan Pedesaan (PBB-P2)*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang  
 1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruhnya atau melakukan tindakan lainnya yang serupa tanpa izin dari Universitas Islam Sultan Syarif Kasim Riau.  
 a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.  
 b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.  
 2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

© Hak Cipta milik UIN Suska Riau  
 UIN SUSKA RIAU  
 Universitas Islam Sultan Syarif Kasim Riau